

Proyecto Construcción Mercado

Ante la falta de un espacio digno para los artesanos y vendedores informales que no cuentan con un espacio propio para exhibir su mercadería, la Secretaría de Estado de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) construye el nuevo mercado artesanal en el municipio de Nueva Arcadia en el departamento de Copán.

La obra que favorecerá a los emprendedores y que ayudará a dinamizar la economía del municipio avanza a paso acelerado y se ejecuta mediante una inversión de 4.1 millones de lempiras con fondos nacionales en un término de tres meses.

Así el gobierno del presidente Juan Orlando Hernández apoya a los emprendedores.

